

Cuba agradece a Dominica apoyo contra bloqueo de EEUU



Foto: PL

La Habana, 18 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, agradeció este miércoles la aprobación en el Parlamento de Dominica de una resolución que demanda el cese del bloqueo económico impuesto por los Estados Unidos a la isla.

«Agradecemos la resolución aprobada por unanimidad por el Parlamento de Dominica, que demanda el cese inmediato del bloqueo de Estados Unidos contra el pueblo cubano y solicita la retirada de Cuba de la lista de supuestos Estados patrocinadores del terrorismo» declaró el canciller en la red social X.

La resolución presentada por el titular de la cartera de Exteriores, Vince Henderson, en una reciente sesión del ente parlamentario, rechaza las medidas coercitivas del gobierno estadounidense que violan los derechos humanos de la nación antillana.

Asimismo, insta a la Casa Blanca a retomar las iniciativas de diálogo promovidas por la Administración Obama, con el restablecimiento de las relaciones diplomáticas en 2014.

La isla caribeña ha reiterado su voluntad de continuar estrechando los lazos de amistad y cooperación con la Mancomunidad de Dominica.

Por su parte, el Estado insular apoya a Cuba en la batalla en Naciones Unidas y otros foros internacionales por la eliminación del bloqueo que impone Estados Unidos a la Isla, desde hace más de seis décadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372343-cuba-agradece-a-dominica-apoyo-contra-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba